



かあれは州政府のもので、買受交渉も  
そう簡単なものはない、ということだ。  
来年中に八千でさると、いう保証はない  
わけだ。そこで浮上つたのが第三候

D  
ない深刻な顔をしてね。  
そうだろうな、彼は自分で募金して  
手術台を購入すると、かんはつていま  
まいたわけだが……一人で寄付する人

A B  
ふーん、そんな土地があるのかね  
入植祭の演舞場の二戈タマだ。なんだ  
人認められてきたわねたよ。南銀住毛  
の横から斜めに通路をつけて橋本寮の  
裏平道に出る。今アタイの建つていろ  
あたりを庭園にして興まつた方へ会館を  
建てろという案だ  
では舞台をよつてしもうと演芸会は  
どうなるんだ。会館の中でやるのか  
そこまで俺は知らん。つまり年一回  
の芝居は掛小屋をすればどこででも  
できる。あの広場を手入れて公園ほど  
でなくとも夜にし庭に面して会館を  
建てたら、さすばらしかろうとい  
うのがイデイアなんだそ�だ

A B 決定したかね  
いや、まだそこまで詰がもち上った  
ところで、これから火にかけて煮るの  
だろう。よく焼るといふわけだな

關係者感激す

これは今入手したばかりのニユースだ  
かね。例の募金委員会ニアソンの谷口  
さんをアタツカに行つたところ、返事を  
を保留して明日電話で通知するからと  
のことだつた。明日とは今日のことだ  
電話ですぐ来てくれ……すわこそと先  
買立つて行つてみると……

サンハウロから天野社長さんか来て  
居て少いが一万両と云つたんだろう

はまだ誰も知らぬ苦だがな。一寸山をかけて見たんだ。谷口

ひとりできめるわけにや、いかんから天野さんに相談する。そこで天野さんが一万と切り出すと頭に描いたわりだ。まことに当つたのである。

はアラタ夫人だ。感心した。

いんた。僕は病院経営問題も頭を突込んでよく知ってるが、こんど本田正やんが病院改修の責任者になつて色々

尽してくれたが、先日、手術台の記事を見て、手術台を買ふ金を寄付によつて集める件につき、多少心にひいた。

様子がわかつたが、ブランチはこ人と一万コント出すことにしたが、これを二分し、七千五百を会館へ、二千五百を手術費に入費に当てることにして頂きたい。いかがですか」と切り出した。その席に本田も来ていたが、いや何ともいえ

帰御挨拶

去る九月六日第一回研修生として日本政府より招待を受けた五名の一團に  
加わつて訪日を致し、滞在期間は短  
こう御座いましたが、到れり尽せり  
の御歓待を受け、近代日本の商工業  
教育文化政治の大要を見せて頂き非  
常な感激を覚えました。殊に皇太子  
御夫妻に御目にかかる光榮を得、又  
父の御室を訪問する機会にも恵まれ  
帰途は歐州各首都を見学することが  
出来、誠に快適な旅行をすることが  
でき、十一月十六日コンコニア空港  
に帰着しました。出發に当り種々御  
世話を御かけ致しましたが、航空旅  
行なので荷物制限せられ、何とか土  
産を持ちかえることができませず、  
ほんとに義理知らぬふろまいです  
か事情御説承の上御ゆろ下さり。  
折を見て、土産話をさせて頂ります。日  
時がさまりましたら発表致します。  
先は帰着御挨拶のみ申上申します。

各立小林平行

日本観光記 第十九報の二

上野

見物つづき

真木論舌

吉日

この付近には美術館博物館、西洋美術館が沢山あるが、一日の予定なので、博物館と文化会館を見ることにした。この帝国博物館には東洋歴史の資財や美術品、工芸品などの参考品が何十万点も収めてあるので、いろいろ食入りに見て、いる時間はなかなかので、貼子の虎のように首を左右に廻り、急テンポで見て廻り、東京文化会館に行つた。

此の会館は昭和三十六年の開設なのでまだ新しい会館で、館内には音楽効果を誇るコンサートホール、レコードライブラリ、国際文化会議場、文化サロン等の設備が整つて居る。東洋一の文化の大殿堂で、内容と云い建物と云い素晴らしいものである。が、水の色が七色に変化するのと水量が豊かなので、何時まで見て居ても飽かない。もう時間がないので噴水を見に行つた。

四月廿七日は箱根の観光をする事にして、早朝東京駅から急行で小田原に行き、四月廿八日は箱根観光の定期バスにのつた。

此のコースは小田原を起終点とし、湯本宮の下芦の湯湯の花高原、駒ヶ岳、箱根公園戸の湖、十国峠、熱海止りの八時間という長いコースで、所謂箱根スカイラインコースである。バスは名城小田原城の下を過ぎ、湯本宮の下湯の花高原通行き、駒ヶ岳口の花木テルは四階建の美しいホテルである。向うの谷間の所々から白い湯気がして居る。七百二十メートルの長いケーブルで、海拔一千三百五十メートルの山腹に登つて見る。駒ヶ岳と立ち昇り、湯の町、熱海の景観を楽しんで居る。

この付近には美術館博物館、西洋美術館と文化会館を見ることにした。この帝国博物館には東洋歴史の資財や美術品、工芸品などの参考品が何十万点も収めてあるので、いろいろ食入りに見て、いる時間はなかなかので、貼子の虎のように首を左右に廻り、急テンポで見て廻り、東京文化会館に行つた。

此の会館は昭和三十六年の開設なのでまだ新しい会館で、館内には音楽効果を誇るコンサートホール、レコードライブラリ、国際文化会議場、文化サロン等の設備が整つて居る。東洋一の文化の大殿堂で、内容と云い建物と云い素晴らしいものである。が、水の色が七色に変化するのと水量が豊かなので、何時まで見て居ても飽かない。もう時間がないので噴水を見に行つた。

四月廿七日は箱根の観光をする事にして、早朝東京駅から急行で小田原に行き、四月廿八日は箱根観光の定期バスにのつた。

箱根

金一封也  
貴組合野球部選手が当地へ来られました節、コルシクを御賀致しました。御禮として前場の御寄付を頂きました。右よりがたく御礼申上申します。

南伯農産組合  
バストス張所様  
宇田ツイ子様  
バス・南米本願寺

金一封也  
病気全快祝として、當時、御寄進の段ありがたく御礼申上申します。

南伯農産組合  
バストス張所様  
宇田ツイ子様  
バス・南米本願寺

皆元會にて御出席下さい

系音居

ワインバー・スポーツ競技場がある。此の展望台グリルからは、富士山を背景に箱根全山を闊々と見晴らせる素通な展望地なのであるが、あいにく、みその降る悪天候なので見晴らしは、きかず、零度以下の寒さなので、観光もそこそこにして、世界一大つかい百の一人乗りのロードウェイで、走り急テンポで見て廻り、東京文化会館に行つた。

今年は有史以来の気候異変だといふ。箱根公園に降った。湖畔でもやはり寒い。四月末だというのに、まだ冬の気候である。箱根公園は駒ヶ岳を背景に芦之湖の南岸の美しい自然の環境に位置し、十五万坪の国際村があり、湖畔の小高い丘には木テル、龍宮殿があり、尚マリーローラスケート、ブルモーターホーム、トクリル等々、近代設備を完備した総合観光地である。国際村は湖畔の小高い所にあり、世界三十九の国々の國風の民家を建ててあり、屋内には其の国の名物や風俗人形等が陳列してあるので、其の国の日常生活があのあたりに見れる事が出来、名実共に国際的観光地である。

ホテル龍宮は茅治平等院の鳳凰堂を模して造った古代建築様式の豪華な御殿の様であり、其の浴場は法隆寺の夢殿を模したものが浴場とは思えない優雅なものである。それらの建物が湖上に數十㍍高く噴き上げる数本の大噴水の落下する湖面に逆さに影を写して芦之湖に一層の



森川食堂の

うどんは

天下一品

前いたします

金一封也

御礼

味といい量といい

せひ御試食願います

貴組合野球選手御来植の節、コルシヨン  
を御貸出致しました处、謝礼として寄付下さいたきました。ありがとうございました。

申上ります

バスストラストス 南伯中央農産組合

南米本願寺

バスストラストス 南米本願寺

申上ります

也

バーカー・森川の  
シヨツブ・アンタルチカは

腹のつき出る程あいしいので

大評判! ぜひ一杯召し上れ

サカナは御註文で何なりと

申上ります

金一封也

御礼

病気全快祝とあり、御寄付御目出度く

拝受致しました

バスストラストス 南米本願寺

申上ります

也

木曜日はフェシヨワータの日

よその助では、こんなないといき

ジヨワーダは食べたことないと言

申上ります

金一封也

御礼

年賀広告をなさいます。お店は

申上ります

バスストラストス 南米本願寺

申上ります

也

HOTEL, BAR, RESTAURANTE "Primavera"

FONE 92

ホーテル・バーカー・食堂

森川 悠一

バスストラストス 週報社

申上ります

也

金十コントス也

御礼

出未れば後方の席に立つて様子を見られたいのです

申上ります

バスストラストス 週報社

申上ります

也

真木 保様

スロリア 2区

申上ります

也

金五コントス也

御礼

このたびコチヤ区へ移転された方に当り

申上ります

バスストラストス 週報社

申上ります

也

志牟田由松様

久口リア 2区

申上ります

也

金十コントス也

御礼

このたびコチヤ区へ移転された方に当り

申上ります

バスストラストス 週報社

申上ります

也

音楽だけが独裁してしまっては困ります。若原一郎も随分声を張つて唄つています。したが、あれでは全く伴奏とはいいがたいでね。私は一番後ろから三行目あたりの席だつたので場所も、いくらか恵がつかなかと思ひます。ドラムの音がいやに耳ざわりにひびき、ドラムの間に力がこもります。木柏子を叩きますね。何といふ樂器が知りますが、おい介不粹にひびくのです。若原くんの時は終りになる程、やけに大きくなっています。このことは、あるいは舞台ではわからなかったかも知れません。マイクを口にあてて若原君は右に左に歩いて唄つたのでマスクに近い樂器の音が強く、はいつたのかとも知れません。大津さんは子さんの時は上村樂團の伴奏であります。古い記憶ですが戦後東海林太郎・松平晃、市丸、などの時も伴奏が静かで、どちらの性格を心得ていろからでしょう。若原くんの時の伴奏が一派人のせいも歌手の声がすきとあるようでした。それは樂團のメンバーが伴奏というものがくれぐれも注意していただきたいです。おきう君の時には舞台でアトランスする方にはくれぐれも注意していただきたいです。

北海道かけ歩る記の二

少  
汎

勇

二九

お知らせ

これまで休んで居りました柔道は

習  
志

十二月二日

## より練習をはじめます

道場

ノロカバナ駅の一室

男子の技柔道を習いましょう

男子の技柔道を習いましょう

新入門

人門 おすす

師範  
杉  
藤

14

整骨 新木一泰 術実施  
マッサージ 治療 いたしオナ

杉藤

急告

ハートトレ・ハレンチン師は神父になられて今年で二十五年になります。就いては、同師の一

次のように執り行いますから、ゆかりのある方は御出席下さるよう御案内申上いたします。

未時十二月一日(水)正午十二時

前日までに早川会計さん追申込の事

父兄志各位父兄會後員一同

急に決つたので通知が少しあれ  
ますみません

汽車は滝川、札幌、千歳を経て太平洋の波  
打ちより名古屋小牧に進む。同市には大製  
紙工場、乳製品工場等あり。日下夕張炭  
を積出す大突堤の工事中で解石活動があ  
る。登別駅からバス二十分にして第一滝  
本ホテルに宿泊したのは午後二時四十分  
であつた。同ホテルは室数三百五十、一  
千五百人宿泊できる。大広間、王座場、  
ダンスホール、娛樂場、酒場、医務室、  
理髮所、商店、其の他の設備は整い。日下  
八階建の大建築中、湯滝は一階にあり、  
テラツクスな浴場は湯煙りを立籠め、向  
うは見えないがよく見れば直径十五米  
の湯舟あり、10×20m云々物等三十一カ所  
の大浴滝は一千人を一度入湯せしめる。  
十種類の湯が出ていて、又新館の地下、  
には大浴滝があり、五米程の湯滝が五本  
落下さい。肩を打ってよい具合に按摩して  
くれる。その大規模なのは驚き入った。  
翌日地獄谷は宿から百米步行した所か  
落下さい。肩を打ってよい具合に按摩して  
始め旧噴火口で、大地獄、虎地獄、龍  
地獄、其の他色々な名がついていて各々  
池となり。濁水沸々と煮えたぎり温度は  
百四十度で、時には自殺者もあるといふ  
が四時間も過ぎると溶けてしまふ由、各  
所に噴火口があり、白煙蒸々たり。火口  
壁は種々様々で屹立し、紅葉の  
美と相まって美観云うはカリなし。今立  
つていろ大口内の小山は硫黄であり、足  
下の岩石と思われる硫黄は温かい、近く  
に大湯滝があり、日産百七に及ぶ硫黄を  
ラケットで力んで四方嶺まで運ぶとクツ  
タラ湖。地獄谷は勿論遠くオロレブ峰、  
太平洋まで望める雄大な光景は忘れ難い  
ものである。嶺頂には賣店、熊牧場、アイ  
ヌの家がある。熊牧場はニヶ所あり、大小  
の熊五十頭以上も居たのである。  
アイヌの家は壁も家根も力ヤド出来う  
す暗い内部には一人の老切が種々な器具  
の中で、又色々の石を売つても居たので石  
周囲八糠、美しい月形をしてゐる。周囲  
は大体急傾斜で、美しい木はその出口を  
持たない。紅葉は錦の屏風を立てたよ  
に湖水を包んで美しい。土産に買つた大  
熊の脂剤やその他を国許に發送し、二泊レ  
走金だが、見物を割愛して、内浦湾の波打  
田跡が多い上に、富士製紙工場を始め大  
小の工場多く、北海道の工業都市の實錄  
たち汽車で室蘭に到る。室蘭には名所

汽車は滝川、札幌、千歳を経て太平洋の波  
打ちよひる苫小牧に進む。同市には大製  
紙工場、乳製品工場等あり。日下夕張炭  
を積出す大突堤の工事中で隣の活気があ  
る。登別駅からバス二十分にして第一滝  
本ホテルに宿泊したのは午後二時四十分  
であった。同ホテルは室数三百五十、一  
千五百人宿泊できる。大広間、玉突場、  
ダンスホール、娛樂場、酒場、医務室、  
理髪所、商店、其の他の設備は整い日下  
八階建の大建築中、湯滝は一階にあり、  
テラツクスな浴場は湯煙リを立籠め、向  
うは見えないがよく見れば直径十五メ  
ートル舟あり $10 \times 20$  m 云う物等二十一カ所  
の大浴場は一千人を一度入湯せしめる。  
十種類の湯が出ていて又新館の地下、  
には大浴場があり、五米程の湯滝が五本  
落下さい。肩を打つてよい具合に按摩して  
くれる。その大規模なのは薺<sup>サトウ</sup>キ入った  
翌日地獄谷は宿から百米步行った所か  
ら始まり旧噴火口で、大地獄、虎地獄、龍  
池となり。濁水沸々と煮えたかり温度は  
百四十度で、時には自殺者もあるといふ  
が四時間も過ぎると溶けてしまふ由、各  
所に噴火口があり、白煙滾々たり。火口  
壁は種々様々な色と形で屹立し、紅葉の  
美と相まって美觀云うはかりなし。今立  
つてゐる大口内の小山は硫黃であつて足  
下の岩石と思われる硫黃は温かい。近く  
に大湯滝があり、一日産百七十に及ぶ硫黃を  
生産してゐる。此の付近一帯の原始林は  
天然記念物に指定されてゐる。温泉町か  
らケトル力一で四方嶺まで登るとクツ  
タラ湖。地獄谷は勿論遠くオロビア峰、  
太平洋まで望める雄大な光景は忘れ難い  
ものである。嶺頂には賣店、熊牧場、アイ  
ヌの家がある。熊牧場は二ヶ所あり、大小  
の熊五十頭以上も居たのである。アイ  
ヌの家は壁も家根もカヤで出来、う  
す暗い内部には一人の老嫗が種々な器具  
の中でイロリを焚きつつ糸をつむいでい  
たが、又色々の石を売つても居たので石  
周囲八糠、美しい月形をしてゐる。周囲  
は大体急傾斜で、美しい木はその出口を  
に湖水を围んで美しい。土産に買つた大  
熊の彫刻やその他を国許に發送し、二泊三  
日跡が多々上り、富士製紙工場を始め大  
小の工場多く、北海道の工業都市の實録  
完全だが、見物を劉愛して、内浦湾の波打

TINTURARIA BASTOS

古屋せんたく店

そめもの、もいたします

サイヤフリツセ

などのラバティラ、チンツーラも上手に致しますから御用命下さい。

(奥田チエニチスタさんの上となり)

古屋昌次

十。ウコの 一流店で五年間修業の腕 可

ちざわを回り駒が岳の奇勝を賞しつつ大沼小沼の中間を其の美景を賞しつつ、いつのまにか汽車は函館駅に着いた。市の方は個室に温水流出してホテルとしての形式は具備して居るも室が小さく何となく狭苦しいい感じがし、其の上食塩泉のため湯上りに冷水をかぶるため今時の寒さでは二度と入湯する気になれないが、タクシーを駆って市中見物をする。函館西端の函館山の下に立待岬あり、海中に屹立する断崖に長く続き自殺の名所となり、毎日自殺者を出したが名僧の慰靈祭後「一寸待て」の立札をたててより其後一人の自殺者も出なくなつたとの話、海拔三三五米の函館山は毅然として一方函館湾を睥睨し、一方全市を一望に收め遙かに駒ヶ岳を望む風光明媚の山で、其の昔要塞地であつた。山腹に沢山の横穴の入口がある。頂上は大砲台座の跡が多い。若松町に土方歳蔵の最後の地と刻んだ石碑を拝した。函館山の麓には碧血碑があり、明治元年函館戦争に於て幕軍の戦死者土方歳蔵以下七百九十六名を合祀したものである。五稜郭城は今や建造物は殆んどなく平地の公園で、星形に五稜を外濠があり、龜田川の水を引き郭内に水道を通じて飲料水としている。三門五橋あり、西南を大手門とし、西北と東北とに橋手あり、安政四年着工、元治元年竣工、周囲約千九百間、高さ二丈五尺、面積五畳一ニ二坪と記されてある。有名なトラピスト女子修道院には立派な建物が沢山あり、女子は一生をここで終るとは何と無意味な人生であろう。

函館嵐は冷たく冬仕度で尚がタガクとふろえた。深氏のお話により北海道の馬は大きいと聞いて居たがほんとに大きいのを自分のあたり見てこんな大きい馬も居るのか驚いた。

先生の圧力からか、なかなか生徒にとどめられることはかりの生徒数で嬉しい悲鳴をあげたが、その声はすつとほるか彼方にこだませ本に止つてしまつた。でも、先生の圧力にも屈せず、頑張り続けた幾人かの生徒がいる。その中に勉強始まつた頃、ひらがなが中々覚えられないので、やがて「へしろ、じろいとり」と書かせ、読ませても一週間たつと忘れてしまうという調子だった。隣の机にすわつていろ子が詰始めるとすぐ気をとられてしまい、なかなか落ちつくこともむずかしかつた。お預かりしている大事な生徒だとと思うと、忘れやすくとも根気よく教えて行かねばならぬないと自分に言い聞かせ、何べんも何べんもくり返しては読ませ、書かせていくうちに早や十ヶ月、今は五十音

日語教師の独り言

一

始んど読めるようになつた。今まで生徒  
数が少かつたので、ゆつくり丁寧に教え  
てあられたけれど、休暇に入ると又生徒  
がふえて、おしゃべりが多く、気をとられ  
やすくなると思うと休暇中の位覚える  
だろうかと少し不安な事もある。おしゃ  
べりは、ほつておくわけではない。何度も  
注意はするものの、教室一はいの複式授  
業では止むを得ぬことと思う。  
頑張りつかけたもう一人の生徒、やは  
り初めは覚えが悪かつた。友達と一緒に來  
ていた。二人が並ぶと、すぐおしゃべり  
一生懸命するよう注意しても私がそ  
はきはなれると鉛筆を持ったままカツサ  
の話、この二人も預けられた大事な子供  
少しずつ覚えるものの他の生徒より少  
し歩みがあそい、とうとう一人はアーティ  
ル語学校が大事だからと去つて四月の始  
め頃止めてしまった。私は残念だと思  
つた。が残つた一人は、親達に後押しさ  
れて現在まで続けて来た。先日朗読させ  
た所大変よく読んでもくれた。四月の頃の  
読み方とは雲泥の差、読み終つてその生  
徒「上手に読めるようになりましたね」とほめて上げたら、嬉しそうな顔をし  
て「ヨウと一年に来ていったMはもうみれ  
な忘れてしまつたつてしまふ。  
日本語は根気よくやれば誰にでも覚え  
られるものだと思う。今までやつて来た  
ことを反省して無駄ではなかつた。上年  
に朗読してくれた生徒を目の前にして肩  
の荷の下りた思いだつた。  
夏休みになつてどの位生徒が入つてく  
るかわからぬが、今より増えることは  
確かである。一ヶ月や二ヶ月で日本語を  
覚えさせようとする親御さんの期待に答  
えないうことを思うと又肩の荷の重く不る  
感をどうすることも出来ない。  
今もほつほつ増えている。年令差と教  
数の差が大きいので今日汗だくて任務を  
終えたが、知恵とエネルギーの足りない  
自らを悲しく思うのみである。(A.H.)

苗本販売

農園はエスペランサ1区  
見本は市内オーフルス街 杉山裏

卷之二

二九番

大和スイカのよい夕奈  
買入れます

卷

去る十一月九日右手及腹面の一部に不慮の火傷を蒙り、直ちに病院曲渕先生の手当を受け受け、目下引つゝ治療中でございますが、幸いほつほつ快方に向ひつつありますので他事乍ら御休心下さい。

商、その節は皆様より御丁寧なる御見舞に接し、まことにありがとうございます。一々御礼に伺うへき處、失礼乍ら取りあえず紙上をかりて厚く御礼申上げます。

十一月廿五日

吉 本 世 志 子  
父 吉 本 喜 三 郎

プラ拓製糸会社従業員御一同様  
生長の家バストス男女青年会  
御一同様

知友各位様

父の戦記より

## 落日下の最後の中隊

北朝鮮 小池五郎（四〇）

ソ連の参戦以来、わが第二中隊六十人は豆満江の朝鮮側の岸の山で陣地構築をしていた。入隊由来まだ日も浅い初年兵の私には昭和二十年八月という月はわかつていても、その日の日付など考えることもない毎日であった。

連日上空をとんでいたソ連機は今日は朝から一機もなく異様な静けさであった。そして昼すぎの下山命令により、みんなが苦労してかづぎ上かた資材や山砲までと荷物で夕方二時頃に到了したのである。昨日までの爆撃の跡は到着場所が町にも見えなかつた。陣地構築はこの地から出発したのであるが、出發前の大たずまいはなく行きこころ人々（朝鮮人）は何かららいがにもせかせかしていただが、まさか終戦になつたとは夢にも思つていなかつた。（天皇陛下が放送されたといふことは半歳後、捕虜収容所できいた）

休憩していたら中隊全員の鏡、彈薬、その他の武器の提出を命ぜられた。某、大鏡は中隊付の上等兵連中によつて柵包されたのであるが、菊の御紋の入つている鏡が彼らの土足でごぼうみたいに東ねられたのである。

父の戦記より

落日下の最後の中隊

吉 本 世 志  
喜 三 郎 子  
父 吉 本 喜 三  
アラ拓製糸会社從業員御一同様  
生長の家バストス男女青年令  
御一同様

簡、その節は皆様より御丁寧なる御見舞に接し、まことにありがとうございました。  
一々御礼に伺うへき處、失礼乍ら取  
りあえず紙上をかりて厚く御礼申上  
げます。

御  
禮  
娘  
世  
志  
子  
儀

日本語勉強のおすすめ

ある事、難さん「うち子供にも日本語を  
習わせたいのですが、どうもホルシケ  
ースが悪くなるとこわいので」

日本語のよみかたを習つたくらいでホルツゲンスが下がるということはあります。日本語を勉強すると、勉強の要領がわかつてくることもあります。大いに助けになります。

午前 午後 夜間 と 一日三部に 分け  
収録して居ります。

公認日語校

あ  
し  
ら  
せ

十二月十二日正午

この広告は次週に譲り出ます

そして万事休す。集合命令、ところが人員点呼した時は五十名に満たず、内務班で初年兵はじめしていた古参兵は消えていた。分隊長やある戦友はカシカシに立つていて、「私は笑のところ希望にたえなかつた。そして静かに校庭を出ていく中隊を避難していく日本人が一列にならんで、あるいは直立不動、あるいは最敬礼のまゝ、全員涙を流して見送ってくれた。吾々は死ぬ身に装備はいらぬと、行道しながら被服や食糧を僕つて下さりと、どんどん捨てていった。しかし私は自分のものはしつかりと身につけていた。末練がましいが、どうして邦人の足もとにころがつていた。水筒や飯盒はがらがら音を立てて見送る

十二月三日(金) 八時 四日(土) 九時半

6:00 p.m.

東室 天然色 君たちがいて僕がいた

本間千代子 千葉真一

佐野周二

新井恭子 高峯三枝子

口笛吹けば涙が止まる 明日になればまた幸福もくる

リーブル

十二月五日(日)より六、七、八日まで四日間 午後二時、午後八時、毎日二回上映

市川昆

東京オリンピック

日本語版 上映三時間半

天然色

サンパウロについて奥地ではバストスが第一回封切

十二月十日(金) 八時 十一日(土) 九時半

O Grande Massacre

東映

大晦日

大川橋慶

木朱幸代

河原崎安郎

リーブル

天然色

三日三晩の殺し合いの果て生き残った二人の対決

三日

伊波普羅

入江若菜

西村晃

リーブル

松竹

続ニッポン珍商売

藤田まこと

三上真一郎

ミヤコ隊

天然色

ガメツサ、あゝレキ日本一、完をねた珍商売

香山美子

益田キートン

金治楼

自然色

オリエンピック映画は、マテーネ

学生に限り割引があります

自然色

アーヴィング・カーネギー

藤田まこと

三上真一郎

ミヤコ隊

自然色

肉

御飯参上

高橋

リーブル

自然色

フランコ

癪鶴

信太

リーブル

自然色

人馬もろとも落雷に

高価買入

高価買入

リーブル

自然色

の神圣さとがらせたが、努力空しく先頭

藤田まこと

三上真一郎

ミヤコ隊

自然色

石羊のようにながっくりしてついて行つた

益田キートン

金治楼

自然色

(以下次号)

藤田まこと

三上真一郎

ミヤコ隊

自然色

あなたが長所をやつと生かし

信太

高価買入

リーブル

自然色